

Einladung zur German Open für 22qm Schärenkreuzer

Datum: Freitag, 27. August bis Sonntag, 29. August 2021

Veranstalter: Verein Seglerhaus am Wannsee

Ort: Berlin Wannsee

Der Verein Seglerhaus am Wannsee, einer der renommiertesten und ältesten deutschen Segelclubs, lädt die 22qm Schärenkreuzer zur German Open 2021 herzlich ein.

Es sind 7 Rennen geplant, das erste Ankündigungssignal wird am Freitag um 15:00 Uhr ausgegeben, am Sonntag nach 15:00 Uhr erfolgt kein Ankündigungssignal.

Das Programm:

- Die Anreise ist jederzeit möglich, ebenso das Kranen.
- Am Freitag, dem 27. August, wird eine Langstreckenwettfahrt in Richtung Potsdam, vorbei an Schlössern und Sehenswürdigkeiten gesegelt.
Danach, gegen 18:00 Uhr gibt es ein gemütliches Essen mit Freigetränken an der Hafenufermauer.
- Am Samstag, dem 28. August, wird um 11:00 Uhr das erste Ankündigungssignal für Wettfahrten von ca. 50 Minuten Länge auf einem Up and Down – Kurs gegeben. Es sind vier Wettfahrten für diesen Tag vorgesehen. Im Anschluss gibt es um 18:00 Uhr ein BBQ auf der Clubhausterrasse.
- Am Sonntag, dem 29. August, wird um 11:00 Uhr das erste Ankündigungssignal für zwei weitere Wettfahrten gegeben. Gegen 15:00 Uhr findet die Siegerehrung statt.

Das Meldegeld beträgt 150,00 Euro, darin sind zwei Veranstaltungen nach den Wettfahrten mit Imbiss und Freigetränken für das ganze Team, das Kranen und der Liegeplatz enthalten.

Die Meldung erfolgt durch Ausfüllen des Online-Anmeldeformulars in manage2sail. Das erforderliche Meldegeld soll vor dem Meldeschluss, Montag, 23. August 2021, überwiesen werden.

Kontoverbindung: IBAN: DE 63 1009 0000 1867 0000 00
BIC: BEVODE33
Bank: Berliner Volksbank eG
Verwendungszweck: GO 22sq SK, Segelnummer, Steuermann

Unterkünfte:

- Siehe * pdf Hotelempfehlungen auf der Website: www.vsaw.de
- Berlin-Tourist-Information
Hauptbahnhof Erdgeschoss / Eingang Europaplatz
10557 Berlin Tiergarten
Tel .: +49 30 25 00 25
information@visitberlin.de
www.visitberlin.de/de/informieren/tourist-information

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte

Verein Seglerhaus am Wannsee
Am Großen Wannsee 22 – 26
14109 Berlin
Tel: +49 30 805 20 06
regatta@vsaw.de

Invitation to the German Open Sk22 Skerry Cruiser

Date: Friday, August 27th to Sunday, August 29th, 2021

Hosting Club: Verein Seglerhaus am Wannsee

Venue: Berlin Wannsee

Verein Seglerhaus am Wannsee, one of the most known and oldest German sailing clubs, warmly invites the Sk22 Skerry Cruiser to the German Open 2021.

There are 7 races scheduled, the first warning signal will be given on Friday at 3 pm, on Sunday there will be no warning signal after 3 pm.

The program:

- The arrival is possible at any time, as well as the craning.
- On Friday, August 27th, a long-distance race in the direction of Potsdam, passing castles and other touristic attractions, will be sailed.
Then, approx. at 6 pm, there is a cozy meal with free drinks at the waterfront of the club.
- On Saturday, August 28th, at 11 am the first warning signal for races of about 50 minutes length will be given. There are four races scheduled for this day. At 6 pm there will be a BBQ on the terrace of the clubhouse.
- On Sunday, August 29th, the first warning signal for two more races will be given at 11 am. At around 3 pm the prize-giving ceremony will take place.

The entry fee is 150,00 Euro, which includes the two events after the races with snacks and free drinks for the whole team, the craning and the berth.

The registration shall be carried out in manage2sail by completing the online registration form; the required entry fee should be transferred ahead of the registration deadline which is Monday, August 23th, 2021.

Account details: IBAN: DE 63 1009 0000 1867 0000 00
BIC: BEVODEBB
Bank: Berliner Volksbank eG
Purpose of payment: GO Sk22, sailing number, helmsman

Accommodation:

- See * pdf Hotel recommendations on the website: www.vsaw.de
- Berlin Tourist Information
Central Station Ground Floor / Entrance Europaplatz
10557 Berlin Tiergarten
Phone: +49 30 25 00 25
information@visitberlin.de
www.visitberlin.de/de/informieren/tourist-information

For more information please contact

Verein Seglerhaus am Wannsee
Am Großen Wannsee 22 - 26
14109 Berlin
Phone: +49 30 805 20 06
regatta@vsaw.de